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 Consiglio di Municipio 2 

 

VERBALE N. 34 

GT/cg 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 12 SETTEMBRE 2017 

 

Il Consiglio di Municipio 2, regolarmente convocato con lettera del 5 settembre  2017 – P.G.  393219/2017, si 

riunisce in seduta di prima convocazione, presso la sede del Consiglio di Municipio  2 - viale Zara 98/100 - alle 

ore 19.00 di martedì 12 settembre 2017 per  la trattazione dell’ordine del giorno di cui alla susseguente pagina 

2. 

 

CONSIGLIERI IN CARICA 

 

PISCINA SAMUELE Presidente Municipio LOCATELLI SIMONE Consigliere 

SORRENTINO CARLO Presidente Consiglio LUPPI LAURA “ 

ARBIZZONI DAVIDE Consigliere MAMMINO ANTONY “ 

AZZARONE VALENTINA “ MCGRATH CAROLE LYNN “ 

BENEDINI BARBARA “ NAVA MARZIO “ 

BEVACQUA SIMONE “ PERAZZI ALICE JAHIRA “ 

BONORA UMBERTO “ PIZZI MARCO “ 

CALIGARIS DIONIGI CARLO “ PROIETTI ALBERTO “ 

CANINO ANTONIO “ RUGGERI ALESSIO “ 

CAPOBIANCO MICHELINA “ SALANDRA MILENA “ 

CAPRA PIERGIORGIO “ SBLENDIDO VITTORIA “ 

CAPUANO ERSILIA “ TORRENTE ELIO “ 

CIULLINI ALBERTO “ TRUPPO RICCARDO “ 

COLANTUONI LUIGI “   

DELEIDI CHIARA “   

GALBUSERA LUIGI “   

GANDOLFI GIULIO “   

LOCANTO SALVATORE “   

 

Fatto eseguire l’appello nominale dal Segretario verbalizzante, il Presidente del Consiglio di Municipio  Carlo 

Sorrentino, che assume la presidenza, accerta che  risultano assenti all’appello i Consiglieri: Benedini, 

Bevacqua, Caligaris,  Canino, Capra, Galbusera, McGrath, Proietti, Ruggeri, Truppo.  

 

Il Presidente Sorrentino, accertato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta alle ore 19.18.  
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ORDINE DEL GIORNO 

 

1) Approvazione verbali. 

2) Parere su Permessi di Costruire. 

3) Mozione presentata dalla consigliera Ersilia Capuano sulla predisposizione di un programma di iniziative 

da svolgersi nel periodo estivo. 

4) Mozione presentata dalla consigliera Ersilia Capuano sulla campagna di sensibilizzazione per il contrasto 

alla truffa agli anziani. 

5) Mozione presentata dalla consigliera Ersilia Capuano sull’area verde di via dei Transiti, angolo v.le 

Monza, detta comunemente “piazzetta di via dei Transiti”. 

6) Mozione presentata dal Cons. Ciullini avente oggetto “Esposizione della bandiera arcobaleno durante la 

Pride Week 2017”. 

7) Mozione presentata dal Cons. Alberto Proietti avente oggetto “Realizzazione di un incontro sulla 

proposta di legge “Ero straniero”. 

8) Mozione presentata dalla Cons. Vittoria Sblendido avente oggetto “Struttura comunale viale Monza 

255”. 

9) Mozione presentata dal Cons. Alessio Ruggeri avente oggetto “Installazione fermata ATM”. 

10) Mozione presentata dalla Cons. Chiara Deleidi sui CAS di via Sammartini, di via Andolfato e di via 

Agordat. 

11) Mozione presentata dalla Cons. Chiara Deleidi sulla regolamentazione della sosta nello spiazzo 

antistante il Cimitero di Greco. 

 

DOCUMENTI ALLEGATI 

 

A. Mozione presentata dalla Cons. Vittoria Sblendido avente oggetto: “Strada chiusa via Tremelloni angolo 

via Cislaghi”. 

B. Interrogazione presentata dal Cons. Alberto Ciullini sull’affissione di volantini relativi all’iniziativa 

“Quartieri in festa – Greco-Maggiolina”. 

C. Mozione di cui al punto 3 all’o.d.g. 

D. Mozione di cui al punto 4 all’o.d.g. 

E. Emendamento alla mozione di cui al punto 3 all’o.d.g. presentato dalla Cons. Capuano. 

F. Mozione di cui al punto 8 all’o.d.g. 

G. Mozione di cui al punto 9 all’o.d.g. 

H. Mozione di cui al punto 10 all’o.d.g. 

I. Mozione di cui al punto 11 all’o.d.g. 

 

COMUNICAZIONI VARIE 

_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Presidente  Sorrentino in apertura di seduta  dà  la parola ai cittadini che ne hanno fatto richiesta. 
 

Sig. Basile: a nome del  Comitato Cittadini Municipio 2 presenta un’interrogazione al Municipio 2 su via Pieri 

angolo via Paradisi, sull’area ex Rizzinox e sulla piscina Cambini. 

Sig. Pasquariello: interviene per evidenziare lo stato dei marciapiedi nella zona adiacente via M. Gioia e 

sull’innaffiatura  dell’area verde di p.zza Carbonari fatta in modo irregolare. 
 

Pres. Piscina: riguardo via Pieri risponde che c’è stato un intervento del Nuir, solleciterà comunque un 

ulteriore intervento. Per l’area Rizzinox  sono state chieste  più volte delle tempistiche sulla riqualificazione. 

L’Ass. Maran non ha dato risposte. Stupisce invece la risposta che l’Assessore ha dato al Sig. Basile. Si pensava 

di non edificare in quell’area ma di realizzare un parco per la cittadinanza. Per la piscina Cambini è disponibile 

ad un incontro con l’Assessore. Riguardo p.zza Carbonari tutte le segnalazioni sono state inviate ai settori di 

competenza. Dell’irrigazione se ne è occupato il Municipio. 
 

Terminati gli interventi dei cittadini, il Pres. Sorrentino dà ora la parola ai consiglieri. 
 

Cons. Sblendido: riguardo la piscina Cambini precisa che il progetto sta andando avanti. Presenta e legge una 

mozione su via Tremelloni angolo via Cislaghi (All. A). 
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Cons. Ciullini: riguardo i tempi non rispettati sui lavori della piscina Cambini, ricorda che il nuovo Codice degli 

Appalti ha bloccato la progettazione della piscina. Si sono dovute riformulare alcune cose. C’è un comunicato 

del 9 agosto da parte dell’ufficio stampa del Comune che spiega che l’Amministrazione ha approvato le nuove 

linee di indirizzo per l’affidamento dell’appalto per la realizzazione della piscina Cambini. Come Municipio 

bisogna insistere con l’Amministrazione Centrale affinché non ci siano più blocchi.  

Presenta poi un’interrogazione sull’affissione sui pali della luce dei volantini relativi alla Festa di quartiere 

Greco e Maggiolina (All. B). 

Ass.  Lepore: fa un aggiornamento sulla commissione consiliare sulle periferie svoltasi a Palazzo Marino. 

Cons. Capuano: informa che nel gruppo PD manca il Cons. Galbusera in quanto ammalato e  gli rivolge auguri 

di pronta guarigione. 

Pres. Piscina: saluta il Cons. Galbusera anche da parte della Giunta. Riguardo l’interrogazione del Cons. Ciullini, 

ha parlato con gli  organizzatori che hanno assicurato di essere estranei all’accaduto. Forse è stata 

un’associazione che ha partecipato all’iniziativa,  ha ritirato i manifesti e li ha affissi sui pali non sapendo del 

divieto. Ne è dispiaciuto e cercherà di informare meglio le associazioni affinché non si ripresenti questo 

problema. 

Pres. Sorrentino: si unisce agli auguri per il Cons. Galbusera e accoglie la richiesta del Cons. Proietti di ritirare 

la mozione di cui al p. 7 all’o.d.g. a  causa della sua assenza questa sera. La mozione verrà calendarizzata nella 

prossima seduta dei Capigruppo in modo da poterla trattare nel prossimo Consiglio.  

Avvisa che se si volessero ritirare delle mozioni è possibile farlo subito o al momento della presentazione.  

Chiede al Consiglio di effettuare un minuto di silenzio per le vittime degli attentati in Spagna, per le vittime dei 

terremoti e dei nubrifagi in Centro America e a Livorno.  

Nomina scrutatori i Conss. Capobianco, Capuano, Luppi  e Perazzi come sostituto. 

Cons. Capuano: comunica di ritirare la mozione di cui al punto n. 3 all’o.d.g. in quanto non ha più senso 

discuterla.  Chiede, per correttezza istituzionale, che il Consiglio venga informato delle iniziative anche se di 

competenza della Giunta. 

 

PUNTO N. 4 ALL’O.D.G. 

 

OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DALLA CONS. ERSILIA CAPUANO SULLA CAMPAGNA DI SENSIBILIZZAZIONE 

PER IL CONTRASTO ALLA TRUFFA AGLI ANZIANI. 

__________________________________________________________________________________ 

 

Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 
 

La Cons. Capuano illustra la mozione in oggetto (All. C). 
 

Pres. Piscina: è d’accordo con la proposta, il Cam già realizza questa iniziativa, inoltre hanno preso contatti con 

il comando dei Carabinieri della zona per iniziare un percorso parallelo a quello dei Cam per fare prevenzione. 

Sono molto disponibili, hanno già programmato questa attività nei vari centri nel periodo settembre/ottobre e  

cercheranno di allargare poi anche alle parrocchie. 

Cons. Sblendido: condivide questa mozione. Tempo fa anche il Prefetto, in un incontro  per via Crespi,  aveva 

suggerito di organizzare degli incontri per sensibilizzare gli anziani. 
 

Dichiarazioni di voto. 

Cons. Ciullini: il gruppo Sinistra x Milano vota a favore. 

Cons. Deleidi: il gruppo PD è favorevole, è una tematica importante su cui lavorare.  

Cons. Torrente: il gruppo Milano Popolare è favorevole. 
 

Il Presidente Sorrentino pone in votazione la mozione in oggetto. 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 18 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone,  Bonora, Capobianco, Capuano,   Ciullini,  Deleidi, Locanto, Locatelli, Luppi, Mammino, 

Nava, Perazzi, Pizzi,   Salandra,  Sblendido, Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 12  Consiglieri: Benedini, Bevacqua, Caligaris, Canino, Capra, Colantuoni, Galbusera, 

Gandolfi, McGrath, Proietti, Ruggeri, Truppo.  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri:  Capobianco, Capuano, Luppi), risulta approvata all’unanimità dai 

Consiglieri presenti. 
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PUNTO N. 5 ALL’O.D.G. 

 

OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DALLA CONS. ERSILIA CAPUANO SULL’AREA VERDE DI VIA DEI TRANSITI, 

ANGOLO V.LE MONZA DETTA COMUNEMENTE “PIAZZETTA DI VIA DEI TRANSITI”. 

__________________________________________________________________________________________ 

 

Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 
 

La Cons. Capuano illustra la mozione in oggetto (All. D). 
 

Pres. Piscina: una parte ovviamente è superata in quanto è stata già deliberata la realizzazione della recinzione 

e la riqualificazione interna del giardino di via dei Transiti. Proprio perché è stata fatta la riqualificazione 

interna non è d’accordo sulla realizzazione del giardino condiviso in quanto  verrebbe  stravolto l’utilizzo. Il suo 

parere è negativo, prima si realizza la recinzione, poi la riqualificazione, poi si può pensare ad altre proposte. 

Se la riqualificazione permette di avere uno spazio disponibile e fruibile che con la recinzione va a eliminare il 

problema dello spaccio, non trova sensato realizzare il giardino condiviso. La sua risposta è quindi negativa. 

Cons. Ciullini: premette che non ama le recinzioni, ma ritiene che comunque, visto l’uso scorretto degli spazi, 

la recinzione in qualche modo potrà garantire nelle ore di chiusura una maggiore sicurezza. Nelle ore di 

apertura invece, se non si attivano dei meccanismi per impedire un utilizzo diverso dell’area, il rischio che  

diventi preda di qualcuno che c’è già adesso, resta comunque. Riguardo ai giardini condivisi ritiene che non sia 

solo una rivalorizzazione dell’aspetto dell’area, ma chi si propone di gestirne uno deve garantire anche un 

presidio continuo dell’area con una  serie di attività e iniziative proprio per evitare un ritorno del degrado. 

Pertanto suggerisce di prendere in considerazione la possibilità di un giardino condiviso citando come esempio  

in termini positivi quello di Isola Pepe Verde in zona p.Le Lagosta. 

Cons. Locatelli: quella che si chiede è una manifestazione di interesse che non vincola l’Amministrazione, si 

vuol capire se c’è l’interesse dei cittadini a prendersi cura dell’area e a tenerla viva e in ordine. Se al termine 

della manifestazione di interesse non si presenta nessuno allora la riqualificazione dell’area andrà avanti con 

l’iter classico. Al contrario se qualcuno risponde, non vede così infattibile il fatto che il progetto della 

sistemazione di quell’area, che come Municipio è stato deliberata, tenga conto che c’è qualcuno che vuole fare 

un giardino condiviso e quindi le due cose potrebbero  andare di pari passo ed  essere intesa come una 

maggiore riqualificazione. Infatti a Milano spesso capita che in molti giardini la riqualificazione fatta non tiene 

conto delle reali necessità di un quartiere.  

Cons. Bonora: non si tiene conto che la frequentazione di quell’area lascia a desiderare, non si tiene al bene 

comune. I cittadini che sono intervenuti in Consiglio per la riqualificazione di quell’area, ne chiedono la 

chiusura totale con la riqualificazione del verde, senza l’apertura diurna. La casa occupata fa di quell’area un 

uso improprio quindi trova inutile pensare ai giardini condivisi, perché bisogna vedere quali cittadini si 

prenderebbero cura dell’area. Bisogna puntare al mantenimento di questa area verde con la recinzione. 

Cons. Deleidi: non le è chiaro l’intervento del Pres. Piscina che dice che  non è il momento adatto. La 

recinzione verrà comunque fatta. Una manifestazione d’interesse le sembra un’ottima soluzione, non bisogna 

escluderla a priori. 

Cons. Sblendido: è d’accordo con la mozione, perché il presidio di quell’area è importante. Coinvolgere i 

cittadini serve a sensibilizzarli. 

Pres. Piscina: non è il momento adatto perché c’è stata una delibera che dice che è il Municipio che deve 

occuparsi della riqualificazione. Questa mozione non andrebbe ad annullare i lavori di riqualificazione interna. 

Suggerisce di fare un passo per volta, dopo la riqualificazione si verificherà il mantenimento del giardino, 

sarebbe meglio comunque gestire direttamente poi il giardino che stare invece dietro un’associazione che può 

andare bene ma potrebbe anche andare male.  

Cons. Capuano: non comprende perché prima si vuole riqualificare poi se si vede che non funziona si affida ai 

cittadini. Inoltre questa mozione è stata presentata il 5 giugno, la delibera del verde è arrivata molto dopo, 

quindi se questa mozione fosse stata discussa nei tempi probabilmente le cose sarebbero andate 

diversamente sulla vicenda della piazzetta. Presenta un emendamento alla mozione (All. E). 
 

Dichiarazioni di voto sull’emendamento. 

Cons. Locatelli: il PD voterà a favore in quanto è apprezzabile che nella manutenzione straordinaria del verde 

sia stata inserita la riqualificazione di quell’area. 
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Il Presidente Sorrentino pone in votazione l’emendamento Capuano - All. E. 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 18 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone,  Bonora, Capobianco, Capuano,   Ciullini,  Deleidi, Locanto, Locatelli, Luppi, Mammino, 

Nava, Perazzi, Pizzi,   Salandra,  Sblendido, Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 12  Consiglieri: Benedini, Bevacqua, Caligaris, Canino, Capra, Colantuoni, Galbusera, 

Gandolfi, McGrath, Proietti, Ruggeri, Truppo.  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri:  Capobianco, Capuano, Luppi), la votazione dà il  seguente esito: 

Presenti: n. 19  – Astenuti: n. 6 (Arbizzoni, Locanto, Luppi, Mammino, Piscina, Sorrentino) - Votanti: n. 13 – Voti 

favorevoli: n. 11 – Voti contrari: : n. 2 (Bonora, Pizzi). 
 

Dichiarazioni di voto sulla mozione in oggetto emendata. 

Cons. Locatelli: il PD voterà a favore. Meglio fare prima questo passaggio a scopo preventivo per evitare che 

l’area venga di nuovo degradata. Inoltre un giardino condiviso porterebbe a una diversa frequentazione di 

quell’area. Se dei cittadini si prenderanno cura di quell’area permetterebbe un presidio.  

Cons. Ciullini:  SinistraXMilano vota a favore. Precisa che la mozione chiede di provare a indire una 

manifestazione d’interesse, non chiede di farne un giardino condiviso perché non si sa se a tutt’ora ci  sono le 

condizioni. Così nel frattempo che si realizzi la riqualificazione possono arrivare delle idee che possono essere 

utili anche per il progetto stesso della riqualificazione. Non è in contraddizione con la delibera già approvata. 
 

Il Presidente  Sorrentino pone in votazione la mozione in oggetto. 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 18 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone,  Bonora, Capobianco, Capuano,   Ciullini,  Deleidi, Locanto, Locatelli, Luppi, Mammino, 

Nava, Perazzi, Pizzi,   Salandra,  Sblendido, Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 12  Consiglieri: Benedini, Bevacqua, Caligaris, Canino, Capra, Colantuoni, Galbusera, 

Gandolfi, McGrath, Proietti, Ruggeri, Truppo.  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri:  Capobianco, Capuano, Luppi), la votazione dà il  seguente esito: 

Presenti: n. 19  –  Votanti: n. 19 – Voti favorevoli: n. 8 – Voti contrari: : n. 11 (Arbizzoni, Bonora, Capobianco, 

Locanto, Luppi, Mammino, Nava, Piscina, Pizzi, Sorrentino, Torrente). 
 

Cons. Ciullini: sull’ordine dei lavori, comunica di ritirare la mozione di cui al punto 6 all’o.d.g.  perché superata. 

Aggiunge che questa mozione è stata protocollata a giugno perché inizialmente nasceva come proposta di 

delibera consiliare, ma poi gli è stato detto che non era fattibile e quindi  è stata trasformata in mozione.  

 

PUNTO N. 8 ALL’O.D.G. 

 

OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DALLA CONS. VITTORIA SBLENDIDO AVENTE OGGETTO: “STRUTTURA 

COMUNALE VIALE MONZA 255”. 

__________________________________________________________________________________________ 

 

Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 
 

La Cons. Sblendido illustra la mozione in oggetto (All. F). 
 

Cons. Ciullini: nella mozione si parla di disturbo della quiete pubblica, bisogna portare degli elementi che lo 

provino. In questo stabile ci sono tre associazioni titolari di regolari contratti di concessione. L’anno scorso 

erano state segnalate delle problematiche che quest’anno non si sono verificate. Non ricorda se la sera di cui si 

parla nella mozione è quella in cui veniva ricordato il ferroviere Pinelli, ma può testimoniare  che è terminata 

alle 23.30. Sperava che la Cons. Sblendido ritirasse la mozione.  

Cons. Deleidi: concorda con il Cons. Ciullini, la mozione è superata. Le associazioni fanno attività culturali e 

creative che non creano problemi di ordine pubblico, inoltre anche la Cons. Sblendido ha confermato che le 

cose sono cambiate rispetto a quanto evidenziato in mozione, si aspettava quindi che venisse ritirata.  

Cons. Locatelli: era stata fatta una commissione su quell’area invitando le associazioni, titolari degli spazi di 

quello stabile con contratti stipulati con il Comune di Milano, Punto Rosso, Umanità Nova e Gruppo Anarchico.  

Rispetto all’inquinamento acustico, credo che sia stato recepito quanto è venuto fuori in commissione.  

Cons. Bonora: le segnalazioni fatte dalla Cons. Sblendido sono fondate. La struttura è di pregio e viene usata 

impropriamente da queste tre associazioni, che siccome sono ideologicamente vicine alla minoranza sono 
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sostenute da loro. Il Cons. Ciullini ha fatto presente che volantini delle iniziative del Municipio 2  sono stati 

messi sui pali delle luci, ma non fa accenno alle centinaia di volantini di queste associazioni che hanno affisso 

in viale Monza. Concorda con la mozione. 

Cons. Deleidi: informa che quanto ha detto rispetto alle associazioni non è stato viziato dalla sua ideologia 

politica. Gradirebbe delle scuse. Riguardo l’attacchinaggio probabilmente sarà stato qualche partecipante che 

ritirando i volantini ha deciso di attaccarli senza l’autorizzazione delle associazioni. 

Pres. Piscina: è favorevole alla mozione, essendo uno stabile comunale trova giusto andare a controllarne lo 

stato e andare incontro ai cittadini che hanno presentato delle lamentele. 

Ass. Nava: non comprende l’obiettivo di questa mozione, non essendoci  una petizione dei cittadini e visto che 

non sono intervenuti  in massa durante l’audizione. Non si possono fare contestazioni per il rumore di due 

sere. E’ d’accordo sulla commissione, sul resto no.  

Cons. Sblendido: la mozione è stata ripresentata perché c’era una petizione dei cittadini, che non era stata 

presa in considerazione nella commissione fatta in Consiglio. Il problema è stato superato perché quest’anno 

hanno fatto meno rumore. Chiede comunque il sopralluogo perché vuole far fare un controllo sui locali. 
 

Dichiarazioni di voto. 

Cons. Locatelli: il PD voterà contro perché le segnalazioni fatte nella mozione sono tutte superate, gli spazi 

sono stati tutti assegnati,  il problema del disturbo alla quiete pubblica è venuto meno.  

Cons. Torrente: è d’accordo con l’Ass. Nava. Il suo gruppo si asterrà non per disinteresse ma per un’incitazione 

alla commissione competente perché si adoperi a fare un sopralluogo. 

Cons. Ciullini: SinistraXMilano voterà contro. Si chiede un sopralluogo della commissione Sicurezza, quindi una 

commissione Demanio. Pensa che la Cons. Sblendido abbia fatto confusione sugli spazi.  

Cons. Perazzi: il M5Stelle voterà contro la mozione perché sia da chi la presenta sia dalla discussione in aula si 

evince che la situazione è ormai superata. Non vuole  esprimersi sulle integrazioni fatte verbalmente dalla 

Cons. Sblendido. Non ritiene inoltre che lo strumento della commissione Sicurezza sia idoneo a far rispettare il 

regolamento o ad assicurare la quiete pubblica. 

Cons. Mammino: il gruppo Forza Italia voterà a favore. Suggerisce una commissione congiunta Sicurezza e 

Territorio. 
 

Il Presidente Sorrentino pone in votazione la mozione in oggetto. 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 18 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone,  Bonora, Capobianco, Capuano,   Ciullini,   Deleidi,  Locanto, Locatelli, Luppi, Mammino, 

Nava, Perazzi, Pizzi,   Salandra,  Sblendido, Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 12  Consiglieri: Benedini, Bevacqua, Caligaris, Canino, Capra, Colantuoni, Galbusera, 

Gandolfi, McGrath, Proietti, Ruggeri, Truppo.  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri:  Capobianco, Capuano, Luppi), la votazione dà il  seguente esito: 

Presenti: n. 19 –  Astenuti: n. 1 (Torrente) - Votanti: n. 18 – Voti favorevoli: n. 11 – Voti contrari: n. 7 (Azzarone, 

Capuano, Ciullini, Deleidi, Locatelli, Perazzi, Salandra). 

 

PUNTO N. 9 ALL’O.D.G. 

 

OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONS. ALESSIO RUGGERI AVENTE OGGETTO: “INSTALLAZIONE 

FERMATA ATM”. 

__________________________________________________________________________________________ 

 

Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 
 

Il Cons. Bonora illustra la mozione in oggetto (All. G). 
 

Cons. Colantuoni: non è contrario alla mozione, anche se su questo tema si dibatte da tempo. Nel quartiere 

Adriano Marelli ci sono svariati problemi, mancano le pensiline, le fermate, la frequenza dei mezzi, si può 

continuare a presentare mozioni e catturare l’attenzione dell’Amministrazione Comunale, però forse conviene 

stimolare l’Assessore Comunale a trattare l’argomento in modo serio, magari usando le videocamere di 

sorveglianza. Erano state suggerite all’Assessore Granelli delle aree dove collocarle.  

Cons. Sblendido: era stata già chiesta come commissione la fermata numero 15 di via Tognazzi  e i tecnici 

avevano dato parere negativo.  
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Pres. Piscina: è favorevole alla mozione, perché sono richieste già fatte all’Assessorato competente e non è 

arrivata mai risposta.  Era stato fatto anche un documento portato all’interno di una commissione.  

Cons. Locatelli: sarebbe utile prevedere una commissione più approfondita. Era già stata fatta questa richiesta 

come ha detto la Cons. Sblendido, bisognerebbe recuperare le segnalazioni dei tecnici fatte in merito, così non 

si parte da zero.  Le difficoltà che erano state riscontrate erano dovute alla deviazione della linea 86 lungo via 

Gassman.   

Cons. Ciullini: osserva che di numeri civici o di strade in Municipio 2 dove non ci sono fermate ce ne sono 

tantissime, quindi il problema non è chiedere una fermata in un punto di un numero civico ma ragionare 

complessivamente. L’oggetto della mozione gli sembra fuori luogo e difficile da sostenere. 
 

Dichiarazioni di voto. 

Cons. Bonora: il numero civico citato nella mozione è solo un riferimento, non è citato per altri motivi. La Lega 

Nord voterà a favore. 
 

Il Presidente Sorrentino pone in votazione la mozione in oggetto. 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 20 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone,  Bonora, Capobianco, Capuano,   Ciullini, Colantuoni,  Deleidi, Gandolfi, Locanto, Locatelli, 

Luppi, Mammino, Nava, Perazzi, Pizzi,   Salandra,  Sblendido, Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 10  Consiglieri: Benedini, Bevacqua, Caligaris, Canino, Capra, Galbusera, McGrath, 

Proietti, Ruggeri, Truppo.  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri:  Capobianco, Capuano, Luppi), la votazione dà il  seguente esito: 

Presenti: n. 21 –  Votanti: n. 21 – Voti favorevoli: n. 13 – Voti contrari: n. 8 (Azzarone, Capuano, Ciullini, Deleidi, 

Locatelli, Perazzi, Salandra, Sblendido). 

 

PUNTO N. 10 ALL’O.D.G. 

 

OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DALLA CONS. CHIARA DELEIDI SUI CAS DI VIA SAMMARTINI, DI VIA 

ANDOLFATO E DI VIA AGORDAT. 

__________________________________________________________________________________________ 

 

Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 
 

La Cons. Deleidi illustra la mozione in oggetto (All. H).  
 

Cons. Ciullini: ringrazia la Cons. Deleidi perché è un’occasione di informazione per i consiglieri e per i cittadini 

che vorranno partecipare, la situazione dei richiedenti asilo è cambiata, i CAS hanno cambiato il ruolo,  lo 

scopo e le modalità di funzionamento. Giusto essere informati. 

Cons. Sblendido: condivide la mozione. 

Pres. Piscina: la commissione da fare per i CAS servirebbe per i problemi che creano, per le persone che li 

frequentano, per i cittadini che abitano nei dintorni dei CAS che subiscono il disturbo della quiete pubblica. La 

priorità è questa, più che far conoscere quello che fanno. Chiederanno una nuova commissione insieme 

all’Assessore Rozza e all’Assessore Majorino. 
 

Dichiarazioni di voto. 

Cons. Deleidi:  il PD voterà a favore perché per risolvere i problemi si deve prima capire quello che c’è alla 

base, bisogna informarsi con le persone che conoscono le problematiche. La volontà di ascoltare è 

fondamentale e non bisogna esentarsi da un confronto. 

Cons. Ciullini: SinistraXMilano voterà a favore della commissione conoscitiva, per capire come funzionano dei 

centri che esistono all’interno del Municipio. Se esistono delle problematiche il primo obiettivo di un’eventuale 

commissione sarà quello di conoscere gli elementi che creano queste problematiche.  

Ass. Luppi: parlando a nome personale e non della Giunta concorda con il Cons. Ciullini, conoscere e 

approfondire la realtà del centro è fondamentale. E’ quindi favorevole alla commissione. 

Cons. Sblendido: voterà a favore perché bisognerà conoscere i responsabili dei centri e capire come 

funzionano. 



8 
 

Cons. Salandra: il M5Stelle voterà a  favore perché ritiene che è compito delle istituzioni capire come 

impegnano il tempo gli ospiti dei CAS, quali attività svolgono e riuscire a capire come interagire tra cittadini, il 

centro e le istituzioni per migliorare la vita di chi vive in concomitanza con queste realtà. 

Cons. Torrente: concorda con l’Ass. Luppi, voterà a favore. 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 20 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone,  Bonora, Capobianco, Capuano,   Ciullini, Colantuoni,  Deleidi, Gandolfi, Locanto, Locatelli, 

Luppi, Mammino, Nava, Perazzi, Pizzi,   Salandra,  Sblendido, Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 10  Consiglieri: Benedini, Bevacqua, Caligaris, Canino, Capra, Galbusera, McGrath, 

Proietti, Ruggeri, Truppo.  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri:  Capobianco, Capuano, Luppi), la votazione dà il  seguente esito: 

Presenti: n. 21  –  Astenuti: n. 5 (Capobianco, Colantuoni, Gandolfi, Nava, Sorrentino) - Votanti: n. 16 – Voti 

favorevoli: n. 13 – Voti contrari: n. 3 (Arbizzoni, Bonora, Piscina). 

 

PUNTO N. 11 ALL’O.D.G. 

 

OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA  DALLA CONS. CHIARA DELEIDI SULLA REGOLAMENTAZIONE DELLA SOSTA 

NELLO SPIAZZO ANTISTANTE IL CIMITERO DI GRECO. 

__________________________________________________________________________________________ 

 

Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 
 

La Cons. Deleidi illustra la mozione in oggetto (All. I). 
 

Pres. Piscina: è favorevole, è una problematica che aveva già sollevato nel precedente mandato. Aveva chiesto 

la rimozione totale delle strisce blu davanti al Cimitero di Greco. Va benissimo anche la realizzazione del disco 

orario. 

Cons. Sblendido: voterà a favore della mozione. 

Cons. Mammino: il gruppo Forza Italia è favorevole, suggerisce di portare il disco orario del parcheggio da 40 

minuti a 1 ora. 

Cons. Ciullini: SinistraXMilano è a favore. 
 

Il Presidente Sorrentino pone in votazione la mozione in oggetto. 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 18 Consiglieri: 

Azzarone,  Bonora, Capobianco, Capuano,   Ciullini, Colantuoni,  Deleidi, Gandolfi, Locatelli, Luppi, Mammino, 

Nava, Perazzi, Pizzi,   Salandra,  Sblendido, Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 12  Consiglieri: Arbizzoni, Benedini, Bevacqua, Caligaris, Canino, Capra, Galbusera, 

Locanto, McGrath, Proietti, Ruggeri, Truppo.  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri:  Capobianco, Capuano, Luppi), la votazione dà il  seguente esito: 

Presenti: n. 19  –  Astenuti: n. 1 (Bonora) - Votanti: n. 18 – Voti favorevoli: n. 18. 
 

 

Il Presidente Sorrentino alle ore 21.20 dichiara chiusa la seduta. 

 

 

Il Segretario 

Gabriella TONELLO 

Il Presidente del Consiglio di Municipio 2 

Carlo SORRENTINO 

 

 

 

 

 
IL PRESENTE VERBALE E’ STATO APPROVATO NELLA SEDUTA DEL ___________________ 

 

ED ESPOSTO ALL’ALBO ZONALE DAL ___________________ AL ____________________  

 


